



Lo decíamos ayer: SPP y CEP quieren hablar mucho y no hacer nada. En su última circular ofrecen unidad de acción a la UFP y dicen que el SUP no quiere **PORQUE HEMOS CONVOCADO EL ¡TRABAJA SEGÚN TE PAGAN!**

Todavía no ha pasado un mes de la presentación del conflicto colectivo por el SUP ni de los insultos del jefe del SPP, ese inspector maleducado; la CEP mantuvo una posición más tibia, aunque al final hace, como siempre cuando eran AMPU, ANPU, ANP...lo que le mandan sus mandos, y la UFP también se manifestó en contra.

SPP es el sindicato del Gobierno; el jefe de Gabinete del director (inspector) el asesor del director (subinspector), el DAO (que es quien manda en el SPP y dirige su estrategia) y el jefe de Formación, son del SPP. Ha dejado tirados y abandonados a otros muchos mandos por conseguir esta “cuota” de poder. Su secretario general aprobará en septiembre para inspector-jefe (aunque iremos a escuchar su supuesto).

La CEP es prisionera de sí misma, de su obediencia aprendida desde sus orígenes, cuando eran Asociación de Mandos que no afiliaba a policías; son el sindicato amarillo del PP Y siempre lo han sido; no quieren ni sindicatos ni derechos sino unos policías obediente y sin derechos. Y en eso están, marcando el paso del SPP.

La UFP está entre dos aguas porque sus bases quieren movilizar y algunos dirigentes están más interesados en “plegarse” a los mandos del SPP para abreviar tranquilamente. Total, si varios de su federación influyente de Andalucía están liberados y destinados en Ceuta o Melilla, ocupando plazas que compañeros de allí no pueden ocupar, porque pagan la mitad de Impuestos y ganan una paga extra más, cada mes. Hasta que no se liberen de esto difícilmente podrán defender los derechos de sus afiliados y de todo el colectivo.

EL SUP DICE SÍ A LA UNIDAD DE ACCIÓN PARA MOVILIZAR, NO PARA PRETENDER ENGAÑAR AL COLECTIVO CON CIRCULARES Y SIN HACER NADA.

Si la Unidad es para “tranquilizar a las masas”, EL SUP NO ESTARÁ EN DICHA UNIDAD, SEGUIRÁ SOLO y ofrecerá UNIDAD AL RESTO DE ORGANIZACIONES SINDICALES SEAN O NO REPRESENTATIVAS.

La unidad sindical, con hechos, no con palabras

HECHOS DEL ÚLTIMO MES:

- Declaración de conflicto del SUP contra los recortes del Gobierno: **SPP, CEP y UFP votan a favor del Gobierno.**
- Oposición del SUP a los recortes de la Ley de Personal: **SPP, CEP y UFP votan a favor del Gobierno.**
- Recorte de 21 millones de euros en Acción Social (50%): **SPP, CEP y UFP votan a favor del Gobierno.**
- El SUP Convoca “TRABAJA SEGÚN TE PAGAN” “trabaja según te tratan”. Bajan los “palotes” más del 40% y **todavía no se han sumado SPP, CEP y UFP.**
- Nos recortan el 50% del presupuesto de Acción Social (21 millones de euros) y SPP, CEP y UFP están de acuerdo con el Gobierno y solo el SUP se opone.
- **SPP y CEP siguen siendo aliados del Gobierno y quieren unidad de acción sin movilizaciones. Ahora invitan a la UFP por indicaciones del director general de la Policía, pretendiendo aislar al “sindicato protestón”, al SUP, SINDICATO QUE NO SE DEJA ACONSEJAR.**
- Seguiremos movilizando solos o en unidad de acción con las organizaciones que quieran movilizar.

TRABAJA SEGÚN TE PAGAN, TRABAJA SEGÚN TE TRATAN